



El Presidente “se mete de más en la vida política” de los partidos, afirma Delgado

ALMA E. MUÑOZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador “se mete de más en la vida política” para “ver qué raja saca y no es que esté metiendo la mano, está metiendo la lengua en Movimiento Ciudadano (MC)”, aseguró Dante Delgado, dirigente del partido, tras la sesión, sin el Grupo Jalisco, de la Comisión Operativa Nacional, que emitirá las convocatorias para las candidaturas a la Presidencia de la República y el Congreso de la Unión el 29 de septiembre.

Al encuentro no acudieron el coordinador de los senadores, Clemente Castañeda, ni la presidenta del Consejo Político, Verónica Delgadillo, con quienes, defendió Delgado, ha sostenido diálogo, como con otros, por los cargos que ocupan.

En entrevista, resaltó que no hay ruptura con el gobernador Enrique Alfaro, cuyo trabajo en Jalisco elogió, y rechazó que de su parte haya cerrazón, como acusaron los del citado grupo, tras la decisión que tomó la Convención Nacional Democrática de ir solos en las elecciones de 2024.

“La relación está subsanada, Alfaro que se dedique a gobernar bien, como ofreció, y no hay una sola persona en Jalisco que pueda decir que pedí que haya dos grupos. Queremos un solo equipo” y todos, agregó, han recibido el respaldo de la directiva.

Destacó el apoyo que dieron a Alfaro en 2018, “porque nos interesaba. Fue solo y ganó”. Ya se está en el poder en Jalisco y es tiempo de que MC sea una opción electoral nacional, pero “distan-

ciándonos de proyectos que ya le fallaron a México”.

El senador sostuvo que sólo su partido es capaz de derrotar a Morena, porque “no les alcanza al PRI y al PAN”. Su proyecto “está mal conceptualizado. Cometten uno y otro error, y no les parece correcto haber perdido 23 veces”.

Además, es falso que “digan que van a ganar, porque es un fenómeno lo que están construyendo. ¿Creen que en 40 días va a salir como cohete a la Luna y va a jalar a dos partidos que la gente está rechazando?”

En respuesta a lo dicho por López Obrador, de que la ruptura dentro de MC tiene detrás la intención del “bloque conservador” para que “todos se unan en contra de nosotros”, dijo que valdría la pena analizar los estudios de opinión para ver la fuerza del partido.

Porque la oposición, insistió, “está jugando siempre al ritmo del Presidente, que se mete con todos, y de más en el ejercicio electoral, y ha hecho añicos la legislación electoral”.

Ahora, subrayó, le tocó a MC que “se meta el Presidente; es clara la avalancha que hay en contra” del partido, indicó.

En cuanto a Alfaro, recalcó que tienen al aire promocionales de MC sobre “la extraordinaria obra de gobierno que está llevando adelante Jalisco y eso es producto de la capacidad y talento del gobernador”.

Reconoció que con él habló por última vez el 11 de agosto, en una mesa de diálogo convocada para dirimir las diferencias, donde no se alcanzó ningún acuerdo.